

Die Stadt Löwenstein trauert um ihren ehemaligen Feuerwehrkommandanten

## Herrn Wilhelm Koppenhöfer

Hauptbrandmeister

Der Verstorbene ist im Jahre 1960 in die Freiwillige Feuerwehr Löwenstein eingetreten. In der Zeit von 1972 bis 1985 war er stellv. Feuerwehrkommandant. In den Jahren 1985 bis 1990 hatte er das Amt des Feuerwehrkommandanten übernommen. Danach war er über 15 Jahre lang Leiter der Altersabteilung. Herr Koppenhöfer hat sich während seiner langjährigen Dienstzeit stets zum Schutz und Wohl der Allgemeinheit eingesetzt und war bis zu seinem Tod eng mit der Feuerwehr verbunden.

Für seine Verdienste um die Freiwillige Feuerwehr wurde ihm das Deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber verliehen.

Wir erinnern uns an unseren Feuerwehrkameraden "Bille" mit hoher Anerkennung und werden ihn stets in dankbarer und guter Erinnerung

behalten.

Für Gemeinderat, Stadtverwaltung und Bürgerschaft Klaus Schifferer Bürgermeister Für die Freiwillige Feuerwehr Löwenstein Markus Wagner Feuerwehrkommandant

Löwenstein, den 17. August 2023